



そうふうPartⅢ  
**爽風**

発行者：校長 下地美和子

**学校教育目標**

創造性にあふれた 心豊かでたくましく 生きる児童の育成

**目指す児童像**

- ・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子
- ・当たり前のことを一生懸命にやる子(凡事徹底)

★しんけんにもちあじいかしてじぶんから 明るい心 未来へつながる 下地小

**3年生「自転車教室」を行いました。**

ここ数日事故が続き、下地地区でも事故が発生しています。そのような中、下地小では5月2日に、3年生対象の自転車教室を行いました。

宮古島警察署、交通安全課の方々、下地駐在の仲間さんのご指導の下、自転車の安全な乗り方や安全点検のしかたを教えていただきました。3年生は自転車通学が許可される学年で、みんな真剣に聞き入っていました。また、自転車の点検のあいことば「光るぶたはしゃべる」光る～ライト点灯、ぶ～ブレーキ、た～タイヤ、は～ハンドル、しゃ～車体、べる～ベルを調べることを学び、自分でも点検できることを教えてもらいました。さらに、自転車は、通常車道を通りますが、14歳以下は歩道を通ることになっていること、ヘルメットを着用することなども学びました。ご家庭でも安全面での声かけをよろしくお願いします。



ていただいています。皆様の心のこもったプレゼント、ありがとうございます。今年も月1回の読み聞かせ、よろしくお願い致します。



**「入学おめでとう!」～1年生を迎える会**

4月28日は遠足でしたが、天候不良のため体育館で「1年生を迎える会」を行いました。6年生の集会委員が司会進行を行い、ゲームやダンス、歌にクイズと楽しい時間を過ごしました。1年生も感謝の気持ちを述べ、みんなが仲良くなった有意義な時間となりました。入学おめでとう!!



**下地小読み聞かせの会「おおきな木」**

**読み聞かせ&カエルのマスコット贈呈**

4月25日(金)は「子ども読書集会オープニング集会」で、読み聞かせの会「おおきな木」(代表：砂川夏菜さん)の皆さんによる劇と「カエルのマスコット贈呈式」がありました。迫力満点で披露したのは「三びきのやぎのガラガラドン」。舞台いっぱいの演技や、やぎとトロルのやりとりにドキドキ! さすが、「おおきな木」の皆さんのパワフルな舞台にみんな、釘付けでした。

その後、新入生にカエルのマスコットを贈呈。これは「無事に安全に、学校からかえる」という意味のこもった手作りのマスコットで、毎年贈呈し

**安全に気をつけて! GWの過ごし方!**

2日の給食時に安全指導の放送がありました。内容はGW中に、海に行く時と自転車に乗る時の注意が確認されました。GWが安全に楽しく過ごせるよう、保護者の皆様の声かけも是非、よろしくお願い致します。

